

Los Cerezos en Manizales celebra la fiesta de su patrono

El pasado 14 de febrero el Gimnasio Los Cerezos de Manizales celebró el aniversario de su fundador, San Josemaría Escrivá de Balaguer. El diario La Patria de esa ciudad reseñó la noticia.

22/02/2008

El 14 de febrero de 1930 San Josemaría Escrivá de Balaguer comprendió que también Dios

llamaba a mujeres de todo el mundo a pertenecer al Opus Dei, para santificarse en la vida ordinaria.

Las alumnas del Gimnasio Aspaen Los Cerezos celebraron este aniversario, de gran importancia para la institución, inspirada en las enseñanzas del santo.

Las estudiantes de noveno grado realizaron una presentación sobre los principales hitos históricos del Opus Dei y sobre su misión, que consiste en difundir el mensaje de que el trabajo y las circunstancias ordinarias son ocasión de encuentro con Dios, de servicio a los demás y de mejora de la sociedad.

Como parte de la conmemoración, las alumnas también vieron una película sobre el Santo Patrón del colegio y les dieron un helado.

Orgullosas por la celebración

Las estudiantes del Gimnasio Aspaen Los Cerezos hablaron sobre la conmemoración del aniversario de su patrono, San Josemaría Escrivá de Balaguer:

¿Por qué le pareció importante la celebración?

* Carolina Mejía Sánchez, alumna de noveno grado, organizadora: celebraciones como éstas son importantes, porque aumentamos nuestro sentido de pertenencia con el colegio, lo mismo que las demás personas que hacen parte de él. También, conocemos más a fondo las ideas que inspiraron nuestro colegio, nos sentimos más comprometidas con la formación que recibimos.

* Mariana Vásquez Amaya, alumna de noveno grado: es una fecha muy importante para las personas que pertenecen a esta institución. Tenemos que agradecerle mucho a la filosofía del colegio, pues nos ayuda a

formarnos como mujeres íntegras. Las enseñanzas de San Josemaría nos permiten profundizar en el papel que tenemos en la familia y en la sociedad.

* Mariana Cardona Marín, estudiante de noveno grado: el Opus Dei nos ayuda a crecer cada día en nuestro espíritu y como personas. Así podemos fortalecer nuestra fe cada día más. Me encanta ver que lo que Dios le pidió hacer a San Josemaría hace 78 años ya es una realidad en todo el mundo.

La Patria, Manizales, Colombia

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/los-cerezos-en-manizales-celebra-la-fiesta-de-su-patrono/> (22/02/2026)